
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 53/004/2024 
 
 

 Gesundheitsausschuss am 15.02.2024 
 

Zu Punkt 7: Pakt ÖGD 
Hier: Mittelverwendung 

 
Auf Nachfrage von KA Rotert führt Frau Dr. Susenburger zu der Vorlage aus, dass gerade die 
Corona-Pandemie oftmals die Arbeit in Präsenz erforderlich gemacht hätte. Auch aus diesem Grunde 
sei der Umzug an den Standort in Erkrath wichtig und sinnvoll gewesen. Equipment in Form von z.B. 
Laptops sei schwierig bis nicht erhältlich gewesen. 
Der Pakt ÖGD habe hier den digitalen Ausbau sehr unterstützt. 
 
KA Rotert erfragt die neu eingerichtete Stelle des Prozessmanagementbeauftragten und bittet um 
einen Bericht der Verwaltung zu dieser Stelle. 
Frau Dr. Susenburger erklärt, dass die Stelle an das IT-Team angeknüpft sei und von Herrn 
Leckebusch besetzt werde. 
Sie sichert einen entsprechenden Bericht zur kommenden Sitzung zu. 
 
Die Mitglieder des Gesundheitsausschusses nehmen die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis.  
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